

Cero intolerancia

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 20-12-2022 6:22:24

“Veto y censura: autocracia . . .”

Que jamás un ser humano
albergue el “criterio” insano
de la cruel intolerancia,
mucho menos la fragancia.

Del veto, de la censura,
que del diablo son hechura,
que impere en nuestra nación
la libertad de expresión.

Sacra garantía individual,
facultad constitucional,
prerrogativa, un derecho,
pues, tantas veces maltrecho.

Que se convierta en baluarte,
en el sólido estandarte
de los libre pensadores
sin ataduras ni horrores.

Propios de las dictaduras,
de las autocracias puras,
del fascismo reaccionario
del ignorante falsario.

No a fraudulentos “mesías”
de cerebrales apoplejías
que conculcan libertades
con decretos demenciales.

No a neuronas degradadas
retrógradas, desfasadas,
de seres intransigentes
demagogos indolentes.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 19 de diciembre del 2022

Dedicado al Sr. Periodista Ciro Gómez Leyva, víctima de un atentado contra su vida (gracias a Dios frustrado) producto de la intolerancia de estado que impera en México . . .

Reg. SEP Indautor No. (en trámite)